



CABINET
Service communication

Mardi 11 août 2015

10H45 – Incendie impliquant 1 poids lourd sur l'autoroute A 55 à La Mède

La Direction Interdépartementale des Routes Méditerranée et la Préfecture des Bouches-du-Rhône informent les usagers de la route et les transporteurs qu'un incendie d'un poids-lourd de transport d'hydrocarbures sur l'autoroute A 55 a eu lieu, dans le sens Martigues vers Marseille, cette nuit à 4 heures du matin.

Les interventions de mise en sécurité et de dépollution du site sont en cours, ainsi que la préparation de l'évacuation du poids-lourd.

Le sens Marseille vers Martigues, rouvert à la circulation sur une voie depuis 9h00, pourra être rétabli à deux voies en fin de matinée.

La réouverture du sens Martigues vers Marseille interviendra en milieu de journée, selon les conditions d'enlèvement du véhicule. Elle demeurera à une seule voie de circulation, durant une grande partie de la journée afin de permettre les travaux de remise en état de la chaussée.

Des difficultés de circulation restent donc à prévoir durant toute la journée dans le sens Martigues vers Marseille. La bretelle d'entrée sur l'autoroute de l'échangeur de La Mède en direction de Marseille reste fermée jusqu'à l'achèvement complet des opérations.

Les services de l'Etat invitent les automobilistes à prendre leurs dispositions face à la gêne occasionnée. Ils recommandent la plus grande prudence aux abords de l'événement.

COMMUNIQUE DE PRESSE